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O primeiro Campo de Férias "Basket na Escola" já acabou. Para trás fica uma semana repleta
de emoção, diversão e companheirismo.

  

    

  

O Campo do Montijo foi um sucesso a todos os níveis. A presença de alguns dos melhores
jogadores do basquetebol português da actualidade, aliado à qualidade e empenho da
organização e dos seus monitores satisfizeram participantes e encarregados de educação.
   
  E na hora da despedida, a opinião de todos foi unânime: "Claro que gostaria de voltar a
participar num Campo de Férias Basket na Escola!"
   
  Esta segunda-feira, dia 5 tem início o Campo de Carcavelos, a decorrer nas magníficas
instalações da Quinta dos Lombos.
   
  Para finalizar a semana dedicada ao Campo do Montijo, aqui ficam três pequenas entrevistas
a três dos jovens participantes:

  

1 - Em que clube jogas? 
  2 - Tens alguém na família que jogue ou tenha jogado?
  3 - O que mais estás a gostar no Campo “Basket na Escola”
  4 - Gostarias de Participar no próximo campo “Basket na Escola”?

  

  

Carolina Catarino (13 anos)
   
  1 - Montijo Basket 
  2 - Sim o meu pai jogava, mas não federado.
  3 - Estou a gostar mais dos torneios e do convívio.
  4 - Sim
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Gonçalo Lopes (11 anos)
   
  1 - Montijo Basket Associação
  2 - Sim o meu irmão.
  3 - Estou a gostar dos jogos entre equipas e dos lançamentos
  4 - Sim

  

  

João Machado
   
  1 - Montijo Basket Associação
  2 - Não, são muito ligados ao futebol.
  3 - Da organização do Campo e da competitividade
  4 - Sim, sem dúvida. É um campo muito importante, não só para o nosso desenvolvimento
mental, como físico. Continuem a criar campos destes, são brutais.
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